



Collagen stellt ab heute, 30. Juli die in München lebende Heidi Sieber im ZIK an der Dornierstraße 2 im Puchheimer Gewerbegebiet aus. Die aus Heilbronn stammende Heidi Sieber ist von Beruf Hotelkauffrau, studierte später an der Münchner Universität Kunstgeschichte und arbeitet derzeit als Angestellte im Generalkonsulat der Republik Südafrika in München. Seit mehreren Jahren befaßt sie sich intensiv mit der bildenden Kunst und insbesondere den Möglichkeiten Fotografien und Farbkopien nach Fotografien mit Temperamalerei und Naturmaterialien wie Sand in einen neuen Kontext zu setzen. Die Ausstellung im ZIK ist die erste Einzelausstellung der Künstlerin, von der im August Werke in der Münchner Galerie Informell zu sehen sein werden. Das Bild zeigt die Collage „Who? Me?“ tb-Bild



Stellten einen Tag lang in Puchheim ihre Arbeiten aus: Olaf Kloß (l.) und Heidi Sieber. Zur Vernissage, die gleichzeitig auch eine Finissage war, war auch Bundestagsvizepräsident Johnny Klein erschienen.

07.08.96 Foto: Simon
 FFB-Tagblatt

1. Werkschau: Bilder seit 1994

ZIK Zentrum für Information und Kommunikation Puchheim

Gruppenausstellung mit Lichtobjekten von Olaf Kloß
 30.07.1996